

SUD-Solidaires s'exprime!



Solidaires, Unitaires et Démocratiques

BPCE tente de museler tout esprit de résistance

Indignation ! Dans un courrier du 20 juin dernier Béatrice Lafaurie, DRH du Groupe BPCE, qui avait pourtant disparu depuis des mois des réunions de négociation, a ressorti son clavier pour adresser un courrier dans le seul but d'intimider les organisations syndicales. Pas toutes d'ailleurs, seulement celles qui sont réunies en intersyndicales au niveau interprofessionnel afin de combattre l'extrême droite, dont Sud-Solidaires bien sûr.

BPCE veut limiter la liberté d'expression syndicale

Dans ce courrier, elle écrit : « Les convictions politiques relèvent du domaine privé et n'ont pas leur place dans l'entreprise. Pour cette raison, nous vous invitons à ne pas prendre de position électorale sur le lieu de travail ».

Pour Sud Solidaires, combattre l'extrême droite est plus qu'une conviction politique c'est un choix de projet de société meilleure. C'est dans notre ADN, gravé dans les statuts de notre syndicat. Et depuis des années nous informons les salarié·es du Groupe BPCE du danger que représente l'extrême droite sans réaction de l'employeur.

De plus, Madame Lafaurie devrait balayer devant sa porte car :

- Elle méconnaît l'époque pas si lointaine où BPCE était encore surnommée « sarkoland », l'époque où le président de BPCE François Pérol se félicitait publiquement de l'arrivée de Macron comme ministre de l'économie.
- Elle semble également oublier l'absence de neutralité souvent dénoncée lors de la tenue des élections professionnelles avec des directoires locaux dictant ses propres consignes de vote à l'encadrement.
- Elle semble également oublier les prises de positions de BPCE, Mais où est donc passé son prétendu esprit Charlie ?

Alors nous lui répondons sans ambages que nous n'avons pas de leçon à recevoir des dirigeants actuels de BPCE.

BPCE renie les valeurs mutualistes affichées

La direction de BPCE, représentante d'un groupe bancaire dit mutualiste aurait pu respecter justement ces valeurs mutualistes. Mais comme sur bien d'autres sujets tels que les investissements dans les énergies fossiles, le financement de l'économie de guerre, le soutien financier à la colonisation en Palestine, BPCE bafoue perpétuellement les valeurs mutualistes qui ne sont pour elle qu'un vernis pour paraître plus respectable. Pourtant, d'autres le font et le revendiquent avec force et conviction. Dans le milieu des mutuelles et des assureurs plusieurs

SUD-Solidaires s'exprime!



Solidaires, Unitaires et Démocratiques

entreprises ont fait un choix clair comme en témoigne certains articles de presse : Les assureurs mutualistes montent au front face au RN, la mutualité française appelle à faire barrage à l'extrême droite...

Sud-Solidaires continuera le combat

Notre organisation syndicale continuera son combat sans relâche contre l'extrême droite et ses représentants comme le rassemblement national. Notre travail de conviction auprès des salarié·e sera porté au quotidien par les représentants et représentantes Sud-Solidaires sur nos lieux de travail comme nous le faisons depuis toujours.

L'extrême droite est un danger mortel et le RN est son venin !!! Le projet du RN est un projet fondé sur le racisme, la haine, l'antisémitisme, l'islamophobie, le sexisme, la lgbtphobie. Et BPCE veut passer sous silence ce projet mortifère ? BPCE veut nous empêcher de combattre ce projet ? **Mais au service de quelle banque sommes-nous ?**

Faire société en défendant les valeurs démocratiques de notre société ne doit pas s'arrêter aux portes des entreprises du groupe BPCE !

Sud-Solidaires appelle les salarié·es du Groupe BPCE à faire front face au péril de l'extrême droite en se mobilisant dans la rue et dans les urnes.

